

NEWSLETTER

Subcomité de Seguridad

10 de septiembre 2024 | nº 13



Noticias de Ciberseguridad

El CEPD refuerza las medidas para la protección de datos personales

El Comité Europeo de Protección de Datos (CEPD) ha adoptado nuevas medidas clave para reforzar la supervisión de la inteligencia artificial (IA), en el marco de la [Ley de Inteligencia Artificial](#) (que entró en vigor el 2 de agosto), y mejorar la protección de datos en la Unión Europea. En su última sesión plenaria, el CEPD recomendó la vigilancia del mercado para supervisar sistemas IA de alto riesgo, especialmente en sectores que afectan derechos fundamentales.

Además, el CEPD ha publicado preguntas frecuentes para aclarar el funcionamiento del nuevo Marco de Privacidad de Datos entre la UE y EE. UU., tanto para particulares como para empresas.

Finalmente, el CEPD ha aprobado el Sello Europeo de Protección de Datos, que certificará el cumplimiento del RGPD por parte de las organizaciones y fomentará la transparencia y confianza en el manejo de datos personales en Europa.



[Ver noticia](#)

Noticias en Ciberseguridad

La Directiva NIS2: fortaleciendo la ciberseguridad en Europa

La nueva [Directiva \(UE\) 2022/2555 \(NIS2\)](#) del Parlamento Europeo y del Consejo, sucesora de NIS1, establece estándares avanzados para proteger las redes y sistemas de información frente a ciberamenazas.

Las organizaciones deben adaptarse no solo tecnológicamente, sino también construir una cultura de seguridad integral. Entre los principales retos están la detección rápida de amenazas, la protección de entornos en la nube, la integración de analistas de seguridad capacitados y la gestión de diversas herramientas de seguridad.

La NIS2 busca fortalecer la capacidad de respuesta ante ciberamenazas y mejorar la ciberseguridad en infraestructuras críticas. Los Estados miembros tienen hasta el 17 de octubre de 2024 para incorporar estas regulaciones a sus leyes nacionales.

El Centro Criptológico Nacional (CCN) ha habilitado un nuevo servicio para atender las dudas relacionadas con la trasposición de la Directiva NIS2 al ordenamiento jurídico español.



[Ver noticia](#)

Granada será sede del 'DATAfórum Justicia 2024'

Granada acogerá el 'DATAfórum Justicia 2024', organizado por el Ministerio de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes. El evento se celebrará **del 11 al 13 de noviembre en el Paraninfo de la Universidad de Granada**.

Se discutirán temas sobre digitalización en justicia, inteligencia artificial y uso de datos a través de charlas, mesas redondas y un "datathon", destinado a que estudiantes, profesionales y "startups" puedan proponer soluciones tecnológicas a desafíos judiciales.

Expertos compartirán experiencias sobre el dato como bien público. El foro busca involucrar a jóvenes universitarios en la transformación digital de la justicia y abordar los desafíos y oportunidades que ofrece la gestión de datos, destacando la importancia de su uso ético y transparente para construir una sociedad más eficiente e inclusiva.

[Enlace a la web](#)